

Témoignage de Laure TARIEL, ISA 2014

« Déceler des choses en soi que vous n'aviez pas forcément mis en valeur »

Mon parrain est arrivé à un moment où je commençais à être découragée par la recherche d'emploi. J'avais eu plusieurs entretiens qui n'avaient pas été concluants et j'avais besoin d'un soutien et d'une écoute sans jugement. J'étais en doute sur mon avenir professionnel et sur ce que je souhaitais réellement faire. Pierre a été un excellent parrain pour moi. Dès les premiers rendez-vous son attention s'est portée sur ma personnalité et sur ce que j'avais en moi qui pourrait éclairer mes choix professionnels. La qualité de l'écoute et des échanges pendant les séances m'ont permis d'avoir confiance en mes compétences et de trouver ce que je souhaitais faire. Ces échanges avec une personne qui ne vous connaît pas au départ permettent de déceler des choses en soi que vous n'aviez pas forcément mis en valeur. C'est en cela que l'AI Parrainage est enrichissant.

L'AI Parrainage a été pour moi une expérience très riche qui m'a permis d'écouter mes envies, de clarifier mes choix professionnels et surtout d'échanger, de dialoguer sur le monde professionnel et sur la vie en général. Pierre m'a aussi appris à mieux cerner les attentes de chaque recruteur afin d'être au plus près de leurs besoins et d'être ainsi mieux préparer aux entretiens.

Mon parrain m'a encouragé dans mes choix et à force de persévérance aujourd'hui, j'ai trouvé un travail!

Je remercie mon parrain et l'AI Parrainage pour cette rencontre.

Laure Tariel